

## Dos libros de Felipe Herrera

Corría el año 1972. En la Sede Temuco de la Universidad de Chile se vivía un proceso electoral para renovar sus directivos. Un viernes por la tarde, el profesor Armando Jobet era el encargado de presentar al candidato a Rector. Sabíamos que se trataba de un personaje importante, toda una celebridad. Hacía poco que había regresado a Chile. Después de años de ausencia quería participar de lleno en el quehacer nacional de entonces. Muchos de los que fuimos sus electores ignorábamos que el candidato de esos años, Felipe Herrera, es uno de los pocos chilenos que figura en el Who is Who (¿Quién es Quién?) internacional. Autor de más de veinte obras. Gerente del Banco Central, Sub-Secretario de Economía y Ministro de Hacienda, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Además ha recibido condecoraciones oficiales de 18 países americanos y europeos, y doctorado Honoris Causa de 12 universidades del hemisferio occidental. Actualmente es colaborador de la Revista "Occidente".

Debido a su larga trayectoria internacional Felipe Herrera ha escrito sobre variados tópicos, como ser, por ejemplo, la integración del continente al concierto mundial, también lo ha hecho sobre la vida universitaria, temas de sus dos últimas obras: "Visión de América Latina" y "Experiencias Universitarias", ambas publicadas por Pehuén Editores, 1985.

En el primer libro el autor ha reunido diversas entrevistas cuya temática dice relación con la posición internacional de América Latina, principalmente desde la perspectiva de un nuevo orden económico mundial y de los diálogos de cooperación existentes. Luego se

aboca al tema Integración de Nuestras Naciones, determinada esta por nuestros idearios de afirmar una autodeterminación y también un proceso de democratización. Posteriormente nos habla de la "Dimensión Cultural Americana", donde utiliza toda su experiencia de una década en la presidencia del Fondo Internacional para la Promoción de la Cultura, entidad de la Unesco. En el capítulo "Proyecciones Bancarias Regionales", explica los entrelazos de la creación y puesta en marcha del BID. Finalmente el libro contiene una serie de entrevistas hechas al autor en revistas de Chile y Brasil durante los últimos años.

"Experiencias Universitarias", se divide en dos partes. En la primera "Escenarios Nacionales", Felipe Herrera escribe sobre los años 1945-46, en los cuales fue Presidente de la Federación de Estudiantes de Chile (Fech). Este material tiene plena vigencia en la actualidad debido al resurgimiento de la Fech en el ámbito nacional. También destaca sus actividades docentes, como ser: Profesor de Política Económica en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile (1947-1958 y 1971-72).

La segunda parte dice relación con su gestión en el BID, entidad llamada al "Banco de la Universidad Latinoamericana", ya que fue la primera Institución Internacional que tuvo una preocupación preferencial en el campo de la Educación, la Ciencia y la Tecnología.

Ambas obras muestran -una vez más- la posición integracionista de Felipe Herrera, economista chileno y ciudadano ilustre de nuestra América Morena.

Wellington Rojas Valdebenito.

*la Prensa Austral, Punta Arenas, 11-III-1986 p. 3.*

## Dos libros de Felipe Herrera [artículo] Tito Castillo.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Castillo, Tito, 1917-

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos libros de Felipe Herrera [artículo] Tito Castillo.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile